
СПбГУ

ПРОТОКОЛ
совещания с членами Студенческого совета и старостами групп Факультета 

стоматологи и медицинских технологий СПбГУ 
(онлайн, на платформе MS Teams)

03.03.2022 №44/11-02-8

Председательствующий -  Д.Ю. Мадай, заведующий кафедры челюстно-лицевой хирургии 
и хирургической стоматологии СПбГУ

Секретарь -  Е.М. Варавина, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 
руководителей учебно-научных подразделений СПбГУ, Организационное управление, 
Ректорат

Присутствовали:
Представитель студенческого совета,
студент 2 курса
Представитель студенческого совета,
студентка 4 курса 
Студентка 4 курса 
Студентка 1 курса 
Заведующая кафедрой 
терапевтической стоматологии 
Студент 3 курса
Заместитель председателя Студенческого 
совета Факультета стоматологии и 
медицинских технологий, 
студентка 3 курса
Председатель Студенческого совета 
Факультета стоматологии и медицинских 
технологий, 
студентка 3 курса

Повестка дня:
1. О целесообразности внесения изменений в формат обучения.
2. О возможности дополнительного шифрования работ при проведении письменных 
зачетов и экзаменов.

1. О целесообразности внесения изменений в формат обучения

Д.Ю. Мадай

Заведующий кафедры челюстно-лицевой хирургии и хирургической стоматологии 
Д.Ю. Мадай сообщил, что от первого проректора по учебной работе М.Ю. Лавриковой 
поступило поручение РК № 01/12/3-02-4 от 17.01.2022 о представлении предложений о 
внесении изменений в формат обучения с указанием срока предлагаемых изменений. Д.Ю.

М.С. Волокитин

Н.З. Джахангирова 
Н.З. Джахангирова 
А.А. Зубкова

Л.А. Ермолаева 
Ю.В. Полшков

А. Ситникова

В.В. Скляренко



2

Мадай попросил студентов представить свое мнение относительно целесообразности 
внесения изменений в формат обучения.

Присутствующие В.В. Скляренко, А. Ситникова, Ю.В. Полшков А.А. Зубкова, Н.З. 
Джахангирова, Н.З. Джахангирова, М.С. Волокитин высказали свое согласие с тем, что 
необходимо оставить смешанный формат обучения: лекции и все совещания- дистанционно 
с использованием Информационно-коммуникационных технологий (далее- ИКТ), 
практика, и все остальные занятия — очно, при нахождении в группе обучающихся 
иностранных граждан, находящихся заграницей гибридный формат.

Заведующая кафедры терапевтической стоматологии Л.А. Ермолаева также 
поддержала смешанный формат обучения, и сообщила, что опрос студентов и ординаторов 
показал, что для них наиболее удобный формат обучения -  смешанный; в большей степени 
смешанный формат обучения удобен ординаторам, т.к. они работают и не всегда могут 
присутствовать на лекциях, а при смешанном формате обучения, когда лекции проводятся 
дистанционно с использованием ИКТ у ординаторов больше возможности присутствовать 
на лекции или посмотреть лекцию в записи. Также при смешанном формате обучения 
повысилась успеваемость обучающихся. Кроме того, Л.А. Ермолаева обратила внимание 
на то, что несмотря на смягчение ограничительных мер, вызванных необходимостью 
соблюдения мер по противодействию распространению новой коронавирусной инфекции, 
опасность заражения штаммом Омикрон COVID-19 остается.

1.1. Присутствующим принять информацию к сведению.

1. О возможности дополнительного шифрования работ при проведении

Заведующий кафедры челюстно-лицевой хирургии и хирургической стоматологии 
Д.Ю. Мадай сообщил о том, что на ректорском совещании обсуждалось обращение в 
Виртуальную приемную СПбГУ студентки второго курса магистратуры М.Д. Шафразян о 
возможном нарушении, допущенном преподавателем при оценке её экзаменационной 
работы, и кратко сообщил суть данного обращения. Д.Ю. Мадай попросил студентов 
представить свое мнение относительно наличия или отсутствия необходимости 
шифрования работ при проведении письменных зачетов и экзаменов, для повышения 
объективности их оценки.

Присутствующие В.В. Скляренко, А. Ситникова, Ю.В. Полшков А.А. Зубкова, Н.З. 
Джахангирова, Н.З. Джахангирова, М.С. Волокитин высказали свое согласие с тем, что 
шифрование не является необходимым. При приеме экзамена особенно дистанционно, 
требуется идентификация студента для входа в неё; устный и очный экзамен лишен 
возможности такого шифрования.

1.2. Присутствующим принять информацию к сведению.

письменных зачетов и экзаменов

Д.Ю. Мадай

Председательствующий Д.Ю. Мадай

Секретарь Е.М. Варавина


